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平成２７年度第１４回（第２７回） 

３市共同資源物処理施設整備地域連絡協議会 

日時：平成２８年３月１２日 PＭ６：３０～９：１０ 

場所：桜が丘市民会館    

出席者：別途(衛生組合作成議事録による) 

 

１． 序 

標題について定例会を開催した。 

 

２． 参考資料 

本日の打ち合わせには以下資料を使用した。 

  (1) 標題と同様レジメ：H28.3.12 

  (2) (仮称)３市共同資源物処理施設整備実施計画（案） 

（仮称）不燃・粗大ごみ処理施設整備基本計画（案）H28.3.12  

(3) (仮称)３市共同資源物処理施設整備実施計画（案）の修正内容 

 (4) (仮称）不燃・粗大ごみ処理施設整備基本計画（案）の修正内容  

(5)  (仮称)３市共同資源物処理施設整備実施計画（案）（追加分） 

(6)  施設建設協議会への提案（その２）：H28.2.13（資料２）への回答 

 

３．議事進行 

3.1. 施設建設協議会への提案（その２）への回答  

2.(6)項の資料より衛生組合より説明（片山） 

 

(1)   重量測定 

      ２０㎏ｘ１００回＝２０００ ㎏／日    ２回測定すべき（岡田） 

      ２５日ｘ２０００㎏＝５０ｔ／月 

      ５０ｔｘ１２＝６００ｔ          現状においてはダメ（片山） 

○４０㎏  １，２００ｔ 

 

 (a) 生ゴミ：１回測定 

(b) 新燃焼システム設計上必要！！ 

(c) 検討します。（プラ） 

 

(2)  設備の二重化 → しない 

長期操作停止の際の対応 

      ３日分の対応。(寝屋川：２ヶ月停止） 

緊急時対応の 

方法論の検討 

半年で検討回答 

→ 衛生組合 
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     操作復旧案 

     代替案 → 回収対策                          

 

                 按分比率 

      小平 

       

 

      武蔵村山  

                              

                            要回答 

      東大和 

                          ・新燃焼システム 

       入                   ２回計量を検討する。 

                  出 

 

(3)  排ガス／防音壁 

    森永（東面）重点 

     さくら苑側（南側）も要検討 

(4)  交通／信号 

    IN／OUT：回転燈 

(5)  プラザ施設（機能） 

  ・ 不要ではないか。（岡田） 

・ 東大和市：可能な限り設置はしたい。（田口部長） 

・ 小平市：小学生への見学施設は入れたい。（岡村部長） 

       (会議室レベル) 

・ 武蔵村山市：コストも踏まえて最低限のレベルの施設を考えたい。（佐野部長） 

・ 基本計画のプラザ機能を入れて欲しい。（森口） 

・ 基本的な展示を基本としてのプラザ機能としたい。（片山） 

    その建物に対応した形での展示 

・ 設備の有効利活用されているか？（田中） 

    地域住民を納得させる手段のように思える。 

    何が重要かを考えて欲しい。 

 

(6)  風呂施設 

    ・シャワーのみ。 

(7)  臭気対策（森口） 

    選択した内容の説明はします。（片山） 

    詳細説明はします。 

・３市で調整します。 

（プラゴミ） 

予め検討しておいて頂きたい。 
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(8)  活性炭／光触媒のメンテ（森口） 

    操作時間外で作業する。（片山） 

(9)  ２４ｍの高さでの日影対応（小川） 

    工業地域ですので法的規制なし。（片山） 

(10) 本日の議論の中での制約があるなら、やはりここの場所に建設すべきでない。（小川） 

(11)  環境電光掲示板は設置しますか？（森口） 

     調整します。（松本） 

 

(12)  新燃焼システム（森口）  案として検討している 

 

  (a)  煙突の高さの低減 → これで良いのか！！ 

  (b)  協議会への東大和住民の参加要請 → 入れて欲しい！！ 

 

   東大和市の駅前     武蔵村山／立川も入れるべき。（町田） 

   搬入路は入れている 

                       入っている 

 

     東大和市 → 調整します。（松本） 

 

４． 施設建設要請事項の提出 

     ３／２４迄に提出して下さい。 

５． 会議録が２０回迄しかホームページに載っていない。 

    「２７／１０／１７迄である」（山崎） 

     調査します。（木村） 

６． プラ組成分析結果（山崎） 

     小平市さんからの回答について、再度質問したい。 

７．３／２４寝屋川施設見学（邑上、光橋、山崎）  

 

                     サイン 

 

 


